

2021年3月8日

正田醤油株式会社

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

このたび3月5日に、当社館林東工場（群馬県館林市）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスの感染検査で「陽性」であることが確認されましたので、お知らせいたします。

当該従業員は、3月4日の勤務を最後に出勤はせず、現在所轄保健所指示によりホテル療養（予定10日間）をしております。また、当該従業員が就業する工場につきましては、消毒作業は完了しております。なお、当該工場に入場のお客様および従業員に濃厚接触者はいないことも確認済みです。

今後も、保健所の指導に従い、関係各所と連携しながらお客様と従業員の安全を第一に考え、感染防止対策に取り組んでまいります。

なお、製品の安全性に関しましては、厚生労働省より、食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる事例報告はない旨が発信されております。

また、当該工場では、当社グループが定める品質管理、食品安全衛生基準に則り、従業員に対する毎日の検温、製造ラインに入る際の手洗い・消毒およびマスク、手袋の着用等を徹底しており、製品に問題はございませんので安心してご使用ください。

以上